
★ 点鐘               福島伸悦 会長 ★ 委員会報告  

★ ロータリーソング斉唱  ★ 部門長・委員長方針発表  

★ 四つのテスト唱和 ★  
★ 会長の時間      福島伸悦 会長 ★ 出席奨励・スマイル委員会 

★ 幹 事 報 告     大野年司 幹事              ★ 点鐘     福島伸悦 会長 

 

     点 鐘     

 

 ロータリーソング斉唱  

  四つのテスト唱和   

ピアノ演奏  和田 綾佳さん 

 

 会 長 の 時 間  福島伸悦会長   

 

皆様、こんにちは！ 

まずはじめにご報告をさせて頂きます。７月１３日

（土）嵐山国立婦人会館で行われました国際ロータリ

ー２５７０地区財団米山のセミナーに、私と齋藤恭一

財団米山委員長と二人で参加して参りました。当日は、

米山奨学生が３分スピーチを行いましたが、立派でし

た。この様な人たちが祖国に帰って日本との架け橋に

なってくれるのだなと改めて財団米山の存在意義を

確認いたしました。 

さて、昨晩、クラブ奉仕部門の７委員会の炉辺会合

を持ちました。島崎部門長の挨拶の中で「今までない

ひと工夫」ということをおっしゃって下さいました。

私は、常々何か事を進めるにあたって「違った切り口」

「違った味付け」「付加価値」ということを心がける

ようにしています。と同時に目的の本質を見失わない

ようにも心しています。 

私ごとですが、７月１６日は私達の結婚誕生日でし

た。子供達も含めてお寿司屋さんで食事をしました。

お美味しいといわれるお寿司屋さんは、色々なところ

で一工夫している事に気づかされました。例えば「ガ

リ」ですが、一般には市販されている業務用のガリを

そのまま使うそうです。しかし、そこのお店は、その

ガリをもう一度調理をし直して、お店独特の味付けを

するというのです。あくまでもガリはお寿司をお美味

しく食べる為のもので、あくまでも食材を引き立たせ

るためのものなのです。そして、つける醤油ですが食

材によって工夫をしているということです。たとへば、

海老につける醤油にはエビの殻を煮出したものを加

えているとか。職人さんは、お客さんに旬の食材をお

美味しく食べてもらえるためにはどうしたらよいか

といつも試行錯誤しているのです。しかし、余りにも

こだわり過ぎて独断に陥ってしまうと、お客さんが求

めているものとかけ離れてしまい、職人さんの独りよ

第２３１０回 例会 第三回例会 （７月 1８日） 



がりな味になってしまいます。そうするとお客さは離

れてしまいます。その辺の加減が一番難しいのだと思

います。私も会運営にあたって気をつけなければいけ

ない事だと思っています。 

ところで、先週、今週と各委員長方針を発表して頂

いておりますが、委員長さんの責務の一つに、委員の

モチベーションを高める事があると思います。活動へ

のモチベーションを高める要素には、①意義ある目標

に取り組んでいるという信念、②目標が達成可能であ

り、成功すると言う自信、③各自の能力や専門知識を

生かしているという実感、④各自が捧げた時間と努力

に対する感謝の言葉など上げられるかと思います。 

ともかく、全員が参加し、ひと工夫する事によって、

お互いがお互いを高めあい、一味違った素晴らしい良

い活動ができるのだと思います。５大奉仕部門長はも

ちろんですが、各委員長さん、委員の皆様にはそれぞ

れ一年間宜しくお願いいたします。 

  幹 事 報 告  大野年司幹事   

1、今日の

例会は、前

回に引き

続き、各部

門長、委員

長さんよ

り方針発

表となります。本日ですべての委員会の報告は終了と

なります。 

２、来週２５日は、２６日の例会の振替休会となりま

す。26日のアロハナイトには、大勢の皆様の出席を宜

しくお願いいたします。 

3、ガバナー月信と、前ガバナーよりのお礼状が、各

テーブルの上にあります。ご覧下さい。なお、今年か

らのガバナー月信は、このような形となります。 

４、前々回にお配りしたRI会長のテーマバッチが、未

だ届いてない委員長さんは、後ほど幹事にお声かけく

ださい。 

 

  委員会報告 連絡事項   

小川 雅以会員 

「金錯銘鉄剣に関す

る BS 放送のご案内」 

 

 

  部門長 委員長  方針発表   

 

冨田 久雄 

ＳＡＡ 

 

 

 

小林 一好 

創立50周年準備委員会 

委員長 

 

 

 

倉持 好二郎 

ゴルフ委員会 

委員長 

 

武笠 毅 

公共イメージ・ 

会員増強委員会 

委員長 

 

 

 

柿沼 孝枝 

職業奉仕委員会 

委員長 



 

 

鴨田 武 

職業情報委員会 

委員長 

 

 

 

小菅 克祥 

社会奉仕部門 部門長 

 

 

 

坂本 研一 

音楽・読書委員会 

委員長 

 

 

 

 

永島 健雄 

環境保全委員会 

委員長 

 

 

 

横田 康介 

姉妹クラブ委員会 

委員長 

 

 

 

小池 利昌 

財団・米山委員会 

委員 

 

 

小椋 剛 

新世代奉仕部門 

部門長 

世界社会奉仕〔世界遺産〕 

委員会 委員 

 

 

 

鈴木 貴大 

青少年奉仕委員会 

委員長 

 

 

 

 

持田 朋春 

青少年交換委員会 

委員長 

 

 

 

 出 席 状 況 報 告  

 

 武笠 毅 出席奨励・スマイル委員 

 

T 

A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

54名 

19名 

A ・ 理事会欠席承認者 0名 

P ・ 本 日 の 出 席 者 36名 

B ・ 各承認者の例会出席者 10名 
 

MU ・ 本日のメーキャップ者  2名 

本 日 の 出 席 率 85% 



  ニコニコ 報 告   

福島会長 昨晩はクラブ奉仕部門の炉辺会議に

は大勢の皆さまのご出席を頂きまし

た。大変有意義な炉辺でした。全員で

頑張りましょう。 

大野幹事 各部門長様・委員長様、本日は方針発

表宜しくお願い致します。 

小山会員 埼玉浮き城プロバスクラブ第３代会

長を引受け、明日 7/19は初例会です。

ご指導よろしくお願い申し上げます。 

山本会員 福島会長、『流汗悟道』素晴らしい言葉

ですね。私の人生訓にします。 

永島会員 今から27年後2040年を予測した週刊

ダイヤモンド紙 7～8月号によると、

日本全国貧乏都市ランキングにおい

て、医療費・経済・人口減少・高齢者

増加負担率が 5～10万人都市におい

てワースト 12番目という大変悪い評

価がなされております。行田市の経済

をリードする行田ロータリーの皆さ

ん、未来を考えましょう。 

小林会員 いよいよ夏祭り本番となります。夏祭

りは気分のよいものです。各委員長有

難うございます。 

宮内会員 都合によりまして早退いたします。 

大谷会員 暑中見舞い申し上げます。 

内山会員 昨日は朝 8時から夜 8時まで、参院選

期日前投票の立会人を致しました。一

日で 721人の投票がありました。皆さ

ま選挙投票に行きましょう。 

中島会員 今朝 9時から健康診断を受けました。

結果は後日とのことですが、結果を恐

れるより普段の心掛けが大切である

ことを少し反省しました。 

冨田会員 本日、委員長の皆さま有難うございま

した。 

鈴木(貴)会員 最終例会ゴルフコンペの優勝賞品の

キャディバックを使い始めました。格

好いいです！武井委員長有難うござ

いました。 

小沢会員 委員長方針ご苦労様です。 

持田会員 青少年交換委員会、一年間よろしくお

願いします。 

坂本会員 夏バテか、仕事疲れか、最近疲れ気味

です。(ロータリー疲れかも…)  

清水(義)会員 各委員長さん本年度頑張ってくださ

い。 

以下同文 

の方 

黒田会員・野口会員・横田会員・岡田

会員・島崎会員・小菅会員・碓井会員・

倉持会員・武井会員・清水治雄会員・

鴨田会員・境野会員・小椋会員・柿沼

会員・鈴木克枝会員・関会員・渡辺会

員・武笠会員  

※ 本 日 のニ コニ コは、 41,000 円 で し た。     

ありがとうございました 

 

    点 鐘     

 

 

 

 

 

 

 


